

Bericht zum Projekt Tirol-Trentino

Ich unterrichte an der NMSK – Reutte und habe bereits acht Mal an diesem Projekt teilgenommen. Meine Partnerinnen an den Volksschulen Vezzano und Terlago (beide ganz nahe bei Trient) waren Letizia Puttini und Anna Bianchini. Die Abwechslung an einer Volksschule unterrichten zu dürfen, genoss ich sehr. Die Schüler aus dem Trentino besuchten uns auch in Reutte für drei Tage. Sie nahmen einen Vormittag am Unterricht teil und lernten unsere Schule kennen. Wir besuchten gemeinsam die Ruine Ehrenberg sowie das Schloss Neuschwanstein. An den Volksschulen in Terlago/Vezzano war es eine Freude mit den Kindern zu musizieren und sie über diesen Weg für unsere Sprache und Kultur zu begeistern. An der NMSK wurde italienisch gekocht und Sketche auf Italienisch gespielt. Der Spaß kam nicht zu kurz.

Pohler Karl-Franz

